

## ESPECTÁCULOS

El Barco acogerá en primavera el certamen de teatro Lagasca

Se trata de un concurso para aficionados en el que participen cinco grupos teatrales que representarán sus obras en mayo y junio para optar a un premio de 2.000 euros.

El Barco de Ávila acogerá el I Certamen Nacional de Teatro Lagasca para aficionados. Se trata de un proyecto que se propuso al Ayuntamiento barcense, quien decidió apoyar la iniciativa, e hizo posible la convocatoria de este concurso. Se trata de una cita para aficionados en la que, en esta primera edición, participarán cinco grupos que llevarán a escena obras entre los meses de mayo y junio. Con ello optarán a los premios de grupo dotados con 2.000 euros para el vencedor y 1.500 para el segundo.

Además, se establece una categoría de galardones para el mejor actor y mejor actriz protagonista y de reparto, mejor dirección, mejor vestuario y mejor decorado. También se establece un premio especial del público por el que los asistentes a las representaciones otorgarán el galardón que, como los anteriores, supondrá un trofeo y diploma.

José Antonio Jiménez, coordinador del certamen, explicó que junto con el teatro, la localidad creó un grupo de teatro que realizará su primera representación hoy en el cine teatro Laqasca. Además, serán los encargados, aunque fuera de concurso, de cerrar los actos del concurso teatral. Este acto, que estará acompañado de la entrega de premios, se llevará a cabo el sábado 30 de junio.

El objetivo es que tras la primera convocatoria, el certamen se realice en años sucesivos, incrementando el número de participantes a ocho. Por el momento, para esta edición se abre el plazo de inscripción al que se podrá acceder hasta mediados de marzo. Después, la comisión organizadora recibirá todas las solicitudes y realizará una primera selección que se pasará al jurado oficial para que elabore la lista definitiva de participantes en el certamen, aunque también se decidirán dos reservas.

Estos grupos podrán disfrutar, según explicó el coordinador, de la infraestructura del cine teatro Laqasca, en El Barco de Ávila, así como de la «avidez» de espectáculos que existe por parte de los habitantes de la localidad.

**Bases del concurso.** Las bases del concurso de teatro establecen que en el certamen pueden representarse obras de cualquier género, enmarcadas dentro del teatro de sala, con la obligación de ser representadas en castellano. La puesta en escena se llevará a cabo los días 19 y 26 de mayo y el 2, 9 y 16 de junio en las instalaciones del teatro Laqasca, a partir de las 21 horas.

Los grupos interesados en participar en el concurso deben enviar la información necesaria antes del 16 de marzo y en ella se debe incluir la solicitud del certamen, el historial del grupo un ejemplar original o copia íntegra del libreto del montaje a representar, ficha artística, técnica y sinopsis del mismo, DVD de la obra, reportaje fotográfico y críticas de prensa, documento oficial acreditativo de exención del IVA, documento acreditativo de registro en organismo oficial como asociación sin ánimo de lucro. Además, en caso de ser seleccionados, se debe presentar la autorización de la Sociedad General de Autores Españoles para representar la obra con la que se opta al certamen.

Todos los grupos que participen, a excepción de los dos ganadores, recibirán 600 euros a los que se unirán el pago de gastos de desplazamientos.

Además los grupos seleccionados tendrán a su disposición desde las 10 horas del día de la representación las instalaciones del teatro Laqasca para realizar el montaje y los ensayos que consideren necesario.

FUENTE: Diario de Ávila